

## 忘年会



自分達のお金で忘年会してます。

### 幹事ほっしー

こういう席をもうけたのは部員の更なる活躍と皆に、精神障がいノリアルを追求しより良い紙面を作りたかったからです。皆さん、おつかれしたー

コロナの集計が遅れています。只今、全力で集計しています。年内中に集計結果がわかると思われまので、しばしお待ち下さい。この集計結果を島根県当事者連絡会では早急に分析し今後の対応を考えていきますので、皆さんよろしくお願ひ申し上げます。

## 一年の振り返り

編集長談

機関紙の作成をH氏が僕に引き継いで作成してくれないかと持ち込まれ、嫌々やり最初の4人組でやったら話がまとまらず一人ぬけてもらい、再スタート最初はC a f eで働く女性に光をあて、記事にすることにしました初めて記事を書く大変さとまとまらない原稿と締め切りがちかづいてくるような感覚とリアルな日常を原稿に叩きこみました。反響が凄かった。場所何処ですか、聞かれました。ただ贅沢な紙を使い叩いてくる所もありました、是非どんな投稿でも企画室まで送ってほしいです。機関紙を面白くしていきたいと思ひます少しずつ勝手に分かりだした所です。コロナの影響の関係もあった年でした。集まれないそんなことって・・・しかし原稿ぎりぎりセーフ新しいメンバーも入り再び4人いやいや5人体制になりました。ていっても正規メンバーでは無くて編集長が勝手に、ティーさんの知り合いを入れてるところです。メンバーに入られるかは考え中です。

### 投稿して貰いました

作者	雲南市在住A	短文	カラフルに彩られたる十二月街の灯りはクリスマス色
			トナカイの引く橇に乗る聖夜のサンタクロース

この会報に、あなたの作品やら文章を載せませんか、ラジオの様な会報にしたいと思ひてます。

- 編集長 ほっしー
- 副編集長 ティー
- 減集部員 おかちゃん
- 編集部員 DJ
- 裏部員 いまちゃん

## 読者の声

当事者会会報を読んで

この度当事者連絡会の会報を見せて頂き、オールカラーの紙面に今までとは、また違う印象を受け読ませて頂きました。内容も就労に至る経緯の経験談に加え、協力して下さった店主さんの話もあり就労を目指していく中での様子がとてもリアルでわかりやすかったと思ひます。紹介された様子の写真も良く場所が分かれば是非行ってみたいと感じました。また次号にも有りましたが編集部の趣味も、載せることで自身の趣味の参考にもなったり良い企画かなと思ひました。次号のも見せて頂きましたが、このコロナ禍の中での工賃減少や人と会う機会の減少による今皆が切実に感じている意見は読んでいる誰もの心に響くものだと思ひました。アンケート企画がも凄いなと思ひましたし、次号もその次も会報が届くのを楽しみです。当事者会活動は大変だと思ひますがこれからも頑張ってください。応援してます。 P N可愛い帽子

ほっしーの企画室  
699-0611  
島根県出雲市斐川町阿宮132